

DELIK HUKUM

Cetak Sejarah Persedikab U 17 Raih Juara Soeratin Cup Mas Dhito Beri Beasiswa Pemain

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Dec 5, 2023 - 08:13



Kediri - Tim Persedikab U-17 untuk pertama kalau berhasil memecahkan sejarah dengan membawa pulang Juara 1 Soeratin Cup Provinsi Jawa Timur.

Mengapresiasi atas capaian pesepakbola muda di daerahnya, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana memberikan sepatu sepakbola sekaligus

beasiswa kepada para pemain dan official Persedikab U-17.

Hal ini menyusul permintaan salah satu pemain dalam temu akrab bersama bupati yang akrab disapa Mas Dhito tersebut di Kantor Pemerintah Kabupaten Kediri, Senin (4/12/2023).

Dikatakan Mas Dhito, rata-rata pemain merupakan siswa yang duduk dibangku SMA yang mayoritas ingin melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi. Sebagai bentuk penghargaan atas prestasi, jaminan biaya pendidikan itu pun diberikan oleh orang nomor satu di Kabupaten Kediri tersebut.

“Bahwa rata-rata mereka adalah pelajar SMA, dan mereka punya mimpi untuk berkuliah, dan saya mensupport itu, maka pemerintah menyiapkan beasiswa untuk para juara (Soeratin Cup),” jelasnya.

Mas Dhito menyebutkan keberhasilan Persedikab U-17 mengharumkan nama Bumi Panjalu itu didapatkan dengan proses yang panjang. Pasalnya, selama digelarnya turnamen sepakbola se-provinsi itu, Kabupaten Kediri baru kali ini mendapatkan juara pertama.

Oleh karenanya, bupati yang gemar mengendarai vespa tersebut menginginkan agar anak asuhan pelatih Rudy Hariono tersebut tidak merasa sombong dan puas hati. Pihaknya juga berharap, performa mereka terus dipertahankan hingga nantinya menjadi pemain papan atas nasional.

“Jangan terlena, pestanya jangan kelamaan. Tetaplah membumi, tetaplah rendah hati,” pesannya kepada seluruh pemain.

30 pemain Persedikab U-17 tersebut didapatkan dari seleksi internal yang dilakukan oleh manajemen Persedikab setahun belakangan ini. Kemudian, Persedikab U-17 ini akan mewakili Jawa Timur untuk mengikuti Soeratin Cup tingkat nasional.

Sementara itu, menurut Coach Rudy, performa pemainnya saat turnamen ini dinilai cukup bagus. Pun demikian pihaknya akan melakukan penggemblengan dan penambahan pemain dari luar daerah yang berpotensi untuk membela Persedikab U-17 di kancah nasional.

“Regulasi sekarang memungkinkan kita untuk mengambil pemain dari tim lain di turnamen (Soeratin Cup) ini,” jelasnya. (adv/PKP)